

Januar 2020

Neue Projektsteuerer an Bord

Thomas Kühr und Thomas Förster vom Büro Bauwert in Limburg haben zu Beginn des Jahres 2020 die Aufgabe der Projektsteuerung und externes Baucontrolling für das Bauvorhaben Verbandsgemeindehaus übernommen. Ihr Auftrag ist es, den Ablauf des Projektes zu organisieren: Sie werden alle beteiligten Unternehmen und Planungsbüros koordinieren, Zeitplan und Kosten ständig kontrollieren und außerdem die Verwaltung und die politischen Gremien kontinuierlich informieren. Darüber hinaus ist das Büro Bauwert beauftragt, die laufenden und anstehenden Vergabeverfahren für sämtliche Bau- und Dienstleistungen durchzuführen, damit die Verwaltung die Aufträge frist- und regelgerecht vergeben kann. Das Büro Bauwert wird im Verbandsgemeinderat regelmäßig über den Stand des Bauprojektes berichten.



Herzlich willkommen an Bord: (v.l.) „Kapitän“ Bürgermeister Ulrich Richter-Hopprich begrüßte die beiden „Steuermänner“ Thomas Förster und Thomas Kühr im Rathaus.